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Presse-Mitteilung vom Sozial-Ministerium Bayern 
München, 9. Januar 2024 

Die barrierefreie Internet-Seite  
einfach finden ist online 

Informationen im Internet zu finden,  
ist nicht immer einfach.  
Auf vielen verschiedenen Internet-Seiten  
gibt es verschiedene Informationen. 
Außerdem sind die Informationen oft schwer geschrieben.  

Jetzt gibt es eine neue barrierefreie Internet-Seite.  
Die Internet-Seite heißt: einfach finden. 
Auf dieser Internet-Seite finden Sie  
alle wichtigen Informationen über die Regierung von Bayern.  
Zum Beispiel Informationen über: 
• verschiedene Themen von den Ministerien in Bayern  
• den Behinderten-Beauftragten von Bayern.  
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Die Internet-Seite ist auch  
in Leichter Sprache und in Gebärden-Sprache. 
So können viele Menschen die Informationen  
auf der Internet-Seite verstehen.  
Gebärden-Sprache sind Hand-Zeichen.  
Gebärden-Sprache ist für gehörlose Menschen.  
Die Internet-Seite einfach finden wurde  
vom Programm Bayern barrierefrei entwickelt. 

Was sagt Ulrike Scharf über die Internet-Seite einfach finden? 

Ulrike Scharf ist die Sozial-Ministerin von Bayern.  

 

Sie sagt: 
„Alle Menschen müssen sich ohne Hilfe  
über wichtige Themen informieren können.  
Mit der Internet-Seite einfach finden  
wurde viel für barrierefreie Informationen getan.  
Alle Menschen können die Internet-Seite nutzen.  
Egal, ob sie eine Behinderung haben oder nicht.  
Barriere-Freiheit ist für mich  
ein sehr wichtiges Thema in der Politik.“ 

Hier finden Sie die Internet-Seite einfach finden: 
www.einfach-finden.bayern.de 

http://www.einfach-finden.bayern.de/
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